

## Llaman a evitar riesgos en el Día de la Niñez: regalos y juguetes deben ser comprados en comercio formal

**ALERTA A PADRES.** A la fecha se han realizado 36 fiscalizaciones en distintos puntos de la Región, sin sumarios sanitarios hasta el momento. Seremi de Salud recuerda que todos los juguetes deben indicar edad recomendada, procedencia y no contener elementos peligrosos para los niños y niñas.

Carolina Torres Moraga  
carolina.torres@australtemuco.cl

En la antesala del Día de la Niñez, que se celebra este fin de semana, la autoridad sanitaria regional está intensificando las fiscalizaciones en el comercio para verificar que los juguetes a la venta cumplan con las normativas de seguridad.

El objetivo principal es evitar riesgos para niños y niñas, tales como asfixia, intoxicaciones, o lesiones provocadas por productos defectuosos o mal rotulados. En tal sentido, el seremi de Salud, Andrés Cuyul, explicó que los controles apuntan especialmente al rotulado de los productos.

“Como autoridad sanitaria estamos haciendo una fiscalización, pero también dar cuenta a la comunidad de los cuidados que tienen que tener en la compra de juguetes. Normalmente nos fijamos en que el rotulado esté en español, que indique el origen del producto, la edad recomendada, y que no contenga partes pequeñas como pilas botón sin protección”, la autoridad.

Asimismo, se verifica que los juguetes no contengan elementos tóxicos, inflamables, ni partes cortantes o puntiagudas. Cuyul hizo hincapié en la importancia de comprar sólo en locales establecidos, como

“Como autoridad sanitaria estamos haciendo una fiscalización, pero también dar cuenta a la comunidad de los cuidados que tienen que tener en la compra de juguetes para los niños y niñas”.

Andrés Cuyul Soto,  
seremi de Salud de La Araucanía

el comercio formal y ferias autorizadas como es el caso de la Feria del Juguete, ubicada en la Plaza Dagoberto Godoy (plaza del Hospital), ya que “es un derecho y un deber del comprador poder consultar por el origen del producto, la edad recomendada y su seguridad, y el vendedor tiene la obligación de entregar esa información”.

### FISCALIZACIONES

Hasta ahora, se han realizado 36 fiscalizaciones en diferentes comunas de la Región, sin sumarios sanitarios, pero sí con indicaciones por problemas en el etiquetado, especialmente en locales como malls chinos o supermercados. “Los juguetes mal rotulados han sido enviados a bodega para revisión”, agregó el seremi Andrés Cuyul.

Los controles se mantendrán hasta el sábado inclusive, como parte del esfuerzo por garantizar una celebración segu-



UNA AMPLIA VARIEDAD DE JUGUETES Y REGALOS PARA ESTA FECHA ESPECIAL SE PUEDEN ENCONTRAR EN LA FERIA DE LA PLAZA DAGOBERTO GODOY.

**36** fiscalizaciones se han realizado hasta la fecha con motivo del Día de la Niñez. El llamado es a comprar en locales autorizados.

ra para niños y niñas.

Al mismo tiempo Juanita Avendaño, presidente del Sindicato de la Feria del Juguete,

valoró la realización de controles para que la población acuda con seguridad a efectuar sus compras. “Siempre tratamos de exigirles a nuestros socios que lo que ponen a la venta sean productos seguros, con la información que corresponde para las personas que vienen a nuestra feria a adquirir juguetes para sus niños”, indicó la locataria, invitando a la comuni-

dad a visitar la feria que está abierta desde las 10 de la mañana, siendo los juguetes estrellas del momento los peluches capibara, además de otros infaltables como muñecas, autitos, juegos didácticos, ropa o accesorios que permiten hacer feliz a un niño o niña en esta fecha, teniendo siempre presente las edades para evitar los riesgos.

En tal sentido, el llamado es

a poner atención en las piezas pequeñas que pueden causar asfixia, objetos que se disparan, juguetes eléctricos sin protección, sustancias tóxicas que puedan contener algunos juguetes o incluso daños por exceso de juegos tecnológicos. Sin duda, la seguridad de los juguetes es una responsabilidad compartida entre fabricantes, distribuidores y padres.

CS